



# 福山赤坂ロータリークラブ週報

第451回例会

2006年5月23日(火)

## 超我の奉仕

2005~2006年度 国際ロータリー会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

- 会長 菅 雪雄      ●副会長 門田一治
- 幹事 前田真治    ●会計 藤原美則
- SAA 今井尚正    ●副幹事 佐藤俊之

創立 1996.10.8 承認 1996.10.23

例会場 福山市赤坂町赤坂 1276  
 事務所 福山市赤坂町赤坂 1276  
 TEL (084)920-4141  
 FAX (084)920-4140  
 ホームページ <http://www.fa-rc.jp>  
 E-mail [fa-rc@aurora.ocn.ne.jp](mailto:fa-rc@aurora.ocn.ne.jp)  
 例会日 毎週火曜日 12:30~13:30

◆ゲスト クルモア・ツヴェテリア・ヴェネリノアさん 福山大学留学生

### ◆会長報告

20日、21日、今年の福山バラ祭りは天候にも恵まれ84万人の人出で昨年よりは3万人も多いそうですが、それにしても真夏の気温で暑かったと思います。門田さん出店をされ、ご苦労様でした。

今日は毎日のように報道されております、耐震強度偽装事件の関連について少し話してみたいと思います。マンション開発会社のヒューザーが強度不足を知りつつマンション物件を売りさばいた行為はヒューマン(人間的)ともユーザー(利用者)とも無縁であったと思います。よく「口に税はかからぬ」といわれますが、詐欺の疑いで逮捕された、小島社長は耐震偽装事件が明るみに出てからと言うもの、税はかからぬとばかりに気ままな発言を重ねてきております。国会での参考人質疑での言った言葉に「何言っただよ、馬鹿やろう。」とか「国交省もいい加減にしてほしいですね、全く」とか又、承認喚問で27回も繰り返したといわれる「証言は控えさせていただきたい」と発言をしております。一方報道陣には「証言拒否なら偽証罪よりも軽い」とも語っておられます。小島社長、52歳は宮城県の農家の二男に生まれ、21歳で上京し幾つもの職を渡り歩いた後、27歳で会社を興しております。創業の当時は胸にあったらうと思います。「ヒューマン」と「ユーザー」を忘れず職業倫理を守っていれば、立身出世を自らの手で汚すことは無かったらうと思います。名前や口に税はかからなくとも顧客の信頼をだまして招いたことの年貢は納めないといけな

いと思います。職業倫理について話しました。会長の時間を終わります。

### ◆幹事報告

(例会変更)

福山北RC 6月 2日(金) → 6月4日(日) 9:40~

四川ダム周辺 芦田川クリーンアップ作戦

6月23日(金) → 6月25日(日) 16:00~

コミュニティーセンターどんどん 親睦家族例会

福山南RC 6月 1日(木) 18:30~

福山パークレーン 親睦夜間例会

6月29日(木) 18:30~

福山ニューキャッスルホテル 最終夜間例会

6月22日(木) 休会

### ◆出席報告

○会員数 32名      ○出席率 68.97%

欠席者 9名      下宮さん 真田さん 佐藤(直)さん 佐藤(貢)さん 佐藤(俊)さん  
 角田(浩)さん 角田(英)さん 徳永さん 西川さん

○5月9日補正出席率 2名 89.66%

メイクアップ 神原さん 杉原さん

## ◆スマイル BOX

会員創業創立記念祝 角田浩樹さん ホーム(株) 昭55年5月1日  
中尾二郎さん ひまわり工業(株) 平2年5月10日

### 申告スマイル

菅 雪雄会長……今日のプログラムはゲスト卓話で福山大学留学生の通称リナさんです。卓話、よろしくお願い致します。

前田真治幹事……本日はお忙しい中クレモナ・ソヴェテリアヴェネリノアさんようこそおいでくださいました。本日の卓話よろしくお願い致します。

門田一治さん……クレモアさんには、ようこそいらっしゃいました。久しぶりにお会いでき嬉しいです。卓話のほうよろしくお願い致します。

杉原康生さん……リナさんようこそおいでくださいました。卓話よろしくお願い致します。那須さん美人を紹介していただいてありがとうございました。

武田正敏さん……IM記録CDがようやく出来上がりました。皆様のご協力感謝。

先週は取引先、祝賀会参列のため欠席しました。今後共々よろしくお願い致します。

中元弘一さん……佐藤社長、東京のホテルの手配急遽お願いしましてありがとうございました。おかげでソフトバンクの孫 正義氏と握手、名刺交換をすることが出来ました。感謝です。

津田和彦さん……前回例会を欠席しましたので今日の今井さんの顔が恐く見えましたからスマイルします。今井さんにいつも笑顔で挨拶が出来るよう今後も頑張ります。

## ◆プログラム：ゲスト卓話：「ブルガリアについて」：クレモナ・ソヴェテリア・ヴェネリノア様



681年に三つの民族を含む（古ブルガリア人、スラブ人、トラック人）ブルガリアの国家が始まりました。同じ地方で、一番長く住んでいた民族がトラック民族でした。古代ギリシャのポリスの時代はギリシャの民族と文化、政治などのいろいろな関係があり、ホメロス（BC850年ごろ）叙事詩イリアッドにトラックの王様などについて記録もあります。古代に自分の国家があったけれども（王様のお墓、名前のどが残りまし）ビザンチン帝国の時代は国家を治めませんでした。アジアから古ブルガリア人といわれる民族が7世紀半ばトラックは独立民族として、スラブの民族と一緒にビザンチン帝国と平和な関係があり、帝国の北側に住んでいました。トラック民族遺産は、ヨーロッパで一番古いきれいな形で加工した金と銀のものです。その地方では昔も今もワインが伝統的に作られますが、世界一ふるいワインの残りが見つかっています。カザンラック市の近くに、紀元前4世紀ごろのトラックの王様のお墓が見つかっています。9世紀ごろブルガリアの知識を完成、隣のビザンチン帝国とさまざまな関係：文化・科学交流のある時期も、戦争のある時期も……

866年ごろキリスト教が国家宗教になりました。王様がkhanからtsarに変わり9世紀後半よりブルガリア文化の「金の時代」といわれる時期が始まります。

次回例会案内 5月30日（火） 会員卓話 地区協議会報告  
6月6日（火） 会員卓話 10周年部会長報告